

UNA INICIATIVA QUE INVOLUCRA A MÁS COMPRADORES DE CAFÉ HONDUREÑO



Omar Acosta, presidente de la junta directiva de ADECAFEH, durante la inauguración de los tres puentes educativos en San Juan, Intibucá.

La misión de ADECAFEH es la de representar a sus miembros ante organizaciones e instituciones públicas, privadas, nacionales e internacionales con el fin de contribuir en el desarrollo de la caficultura hondureña y promover los intereses del sector exportador de café basados en principios de libre empresa y responsabilidad social.

En ese sentido seguiremos trabajando, promocionando y participando en este tipo de iniciativas con el fin de ayudar a aquellos que trabajan en el corte de café.

Sabemos que la situación de muchas familias que trabajan en las fincas de café y en el agro en general es compleja y cuando los ingresos para estas familias son bajos la situación se vuelve aún más difícil, pero la forma probada para romper con el círculo de pobreza es proteger y educar a las futuras

generaciones de caficultores. "Nuestro proyecto está cambiando la vida de los niños beneficiados y esto es trabajo de responsabilidad social, estamos impactando grandemente, esto definitivamente no fuera posible sin el apoyo de nuestro socio estratégico, World Vision, quien ha ejecutado nuestro sueño, estamos muy contentos con el resultado", manifestó Acosta.

ALIANZA. Continuar con el proyecto es efectivamente una prioridad para ADECAFEH, por ejemplo una de las tostadoras e importantes del mundo JDE, Jacobs Douwe Egberts, nos acompañó a la inauguración de la primera etapa en San Juan, Intibucá y con su aportación se podrá abrir dos proyectos más.

ÉXITO. Para ADECAFEH el éxito se basa en que los niños ya no vayan a las fincas, este es un resultado que les trae mucha satisfacción.

info@jocasa.com / www.jocasa.com

jocasa

(506) 2276-7785 (506) 7102-5260 - (504) 9656-2490

La mejor maquinaria
de Costa Rica

Para el mejor
Café del Mundo

Maquinaria Industrial JOCA S.A

